
IJ rgen 49 mil mdp para agua
¦Condiciona Ebrard apoyoeconómico

al proyecta hídrico de Conagua
¦Exige aportaciones equitativasde

gobiernos federal de Edomex y DF
POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El jefe de Gobierno capitalino
Marcelo Ebrard estimó que el Valle
de México necesita inversiones por
49 mil millones de pesos para dre
naje abastecimiento y tratamien
to de agua potable para lo cual los
gobiernos federal del DF y el Estado
de México deben poner recursos de
manera equitativa

Por ello al inaugurar una planta
de tratamiento de agua en la dele
gación Magdalena Contreras con
dicionó el apoyo económico de la
capital al proyecto hídrico de la Co
nagua pues destacó que debe ser

integral e incluir los tres plantea
mientos hechos por su gobierno

Sin embargo indicó que el DF
mantiene negociaciones con dife
rentes instancias del Gobierno fe

deral para buscar acuerdos en este
rubro pero advirtió que ya no caerá
en dimes y diretes con la Comisión
Nacional de Agua Conagua

No vamos ya a perder el tiem
po no nos interesa pues consideró
que seña un error ya que la Cona
gua está en otra agenda y es la mis
ma situación que se ha generado en
otras propuestas del Gobierno capi
talino como la relacionada con el

Emisor Central y el asunto del Bor
do Poniente

Marcelo Ebrard también desta^

có que la administración local no
firmará el plan hídrico nacional
ni permitirá que se utilicen los re
cursos del fideicomiso 1928 si no
se incluyen los tres rubros de dre
naje abastecimiento y tratamiento
de agua

Tenemos que hacerlo ahora por
que se ha pospuesto ya varias veces
Algo similar se propuso en el año 95
y se pospuso más de una década a
pesar de que dijo son las tres gran
des inversiones que deben hacerse
como país

Retraso en proyectos para mejorar
abastecimiento de agua acusa Ebrard

Señaló que para construir plantas de tratamien
to y el Emisor Oriente se pretende comprometer
todos los recursos del Fideicomiso 1928 pero el
Gobierno capitalino no lo permitirá a menos de
que se incluya el tema del abastecimiento de agua
pues de lo contrario sería injusto para la ciudad

Ebrard aseguró que esa es la proposición del
Gobierno de la Ciudad y esperamos lograr los
acuerdos necesarios Lo que nosotros no es
taríamos de acuerdo es pensar sólo en una de las
partes debemos de tener un pensamiento estra

tégico es decir si invertimos sólo en tratamiento o
sólo en agua potable o sólo en el Túnel de Emisor
Oriente no vamos a resolver el problema

Dijo que el caso de abastecimiento de agua es el
que ha estado más atrasado ya que en el tema de
drenaje se lleva un avance de cerca del 85 porcien
to y en tratamiento de 40 por ciento mientras que
abastecimiento sólo registra un 10 por ciento

Indicó que estos temas requieren que el Go
bierno federal el Estado de México y el DF aporten
recursos de manera justay equitativa por lo que se
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mantiene el diálogo con diversas instancias fede
rales ya que no todo depende de la Conagua

Este lunes el mandatario inauguró la plan
ta potabilizadora Magdalena Contreras y de re
bombeo Reynaco la cual con una inversión de 51
millones de pesos captará el agua del río Magdale
na que se iba al drenaje en beneficio de 115 mil ha
bitantes de la demarcación
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